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★事務所：神奈川県平塚市豊原町22-13 TEL/FAX：0463-36-2255

★例 会：第1・第3・第5 木曜日 12:30～13:30 大磯プリンスホテル TEL：0463-61-1111 FAX：0463-61-6281

会 長 瀬戸 亨一 会長エレクト 幹 事 新宅 文雄田中 敏治

№７第２５７６回 例会 令和５年９月２８日

■司会:田中 敏治 ■点鐘： ■合唱：手に手つないで瀬戸 亨一

・10月5日：ゲストスピーカー、理事会 ・10月12日：休会 ・10月19日：ガバナー補佐訪問◇プログラム

原、太田、石山、◇出席報告 例 会 会員数 出席数 出席率 ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 修正出席率 ◇欠席者（７名)

２５７６回 15(14) ７ 50.00％ － － 井上、布川、河本、鈴木さん

)２５７４回 15(14) １０ 71.43％ － － ◇ﾒｰｸｱｯﾌﾟ(０名

◇ゲスト：林啓之ガバナー補佐（平塚北RC）

◇点鐘：瀬戸亨一会長

林ガバナー補

佐様ようこそ

いらっしゃい

ました。

本日も大変良

いお天気です

が気温も落ち

着いて きて、

大分過ごしやすくなりました。

もう10月になるんだなーと思った時に感じた事を一

言、皆さん、最近、目まぐるしく世の中が変わって

きていると感じているのは私だけでしょうか。

ウクライナ侵略戦争の影響なのでしょうか、ロシア、

北朝鮮、中国、インド、アメリカ、韓国、多くの国

々がぎくしゃくしていると感じます。

10月はコロナ水際対策も撤廃され外国人は自由に国

内に入れるようになります。

宅配の日本郵便、電気料金、ガス料金、第３のビー

ル、4533品目の食品の値上げが行われインボイス制

度も始まります。

最低賃金も40円上がります。

10月は忙しくなりそうです、本当は仕事の方が忙し

くなってほしいのですが、体調を維持して、出来る

だけ冷静に！そして穏やかに、そんなことを思いな

がら過ごす月にしたいと思っています。

本日も楽しく過ごしましょう！

例会を始めます。

ロータリーソング（手に手つないで）
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◇おめでとうございます！

誕生日祝：越地貞裕会員（9／24）

お祝いありがとうございます。久しぶりにお祝いを

もらい嬉しいです。今後も頑張っていきますのでよ

ろしくお願いいたします

◇会長報告 瀬戸亨一会長

2023年9月26日に2780地区ＨＰに地区大会のご案内

がアップされました。

地区大会は2023年11月26日です。(25日：1日目)

講演者は 廣瀬 陽子さんで最近のテレビではおなじ

みになられているので、楽しみです。

日程を調整しておいてくださいね！多くの人数で参

加しましょう！

10月24日が世界ポリオデーです。

10月25日が2780地区のポリオデーキャンペーンです。

ポリオについて少し話します。

ポリオは5歳以下の子供に感染する確率が高く、

「小児まひ」とも呼ばれていますが、なぜロータリ

ーはこんなに一生懸命ポリオ根絶を促すのだろう、

寄付を募るのだろうと疑問に思った事が皆さんも少

なからずあるのではないでしょうか、そのうちの一

人が私です。

どこかで他人事に感じてしまっています。

ポリオキャンペーンの度に今どのくらいの子供が感

染しているのだろうと調べる始末です。

昨日調べました。

アフガニスタンに20=56、21=4、22=2、現在5症例、

パキスタンに20=84、21=1、22=20、現在2症例です。

現在は計7症例です。

衛生インフラが整備されていない地域で発症しやす

く、1250万人の子供がワクチン接種をしていません。

この子達の事を「ゼロ投与の子供」と言うそうです。

インドでは2歳未満の子供の1/3がゼロ投与でありま

した。その年は741件の症例が報告されたとの事で

す。特別な戦略が用いられ1年で42件に減ったそう

です。

要するに今、止めてしまうと、世界中に蔓延してし

まう訳です。

ワクチン運搬器400万個、投与する人材500万人、受

けさせる子どもが3億4400万人いますので4億5000万

回分のワクチンが必要になる計算だそうです。

日本に「小児まひ」患者が出ない様に、「ゼロ投与

の子供」がいなくなるまで、他人事にならずに関心

を持ち続けましょう！

本日の卓話時間ですが、今年の3月30日に卓話をし

て頂いた山田雅井様が運営する「私塾まきば」の視

察に伺う事になっています。

何を見に行くのですか？とにご意見があるかと思い

ます。

「まきば」さんは豊かな自然に恵まれている場所に

位置しているそうです。

豊かな自然の中で育つ子供達はどのように過ごして

いるのか、町立の保育園、幼稚園とどこか違うとこ

ろがあるのか見てみたいと思っています。

クラブの奉仕活動に直結する視察になるかはわかり

ませんが、多様な子供教育があるのだと思いますの

で、視察を通じて個人の知見を深められたらよいと

思っています。

たまには例会場から外へ出掛けましょう！

大磯まつりの件です。

理事会議事録にあるようにキーホルダーを作成する

事に致しました。

当日の責任者として私と越地さんに担当をお願い致

しました。

越地さん今後の準備協力をよろしくお願い致します。

横溝まつりについて

本日、例会開始の1時間前に大磯ロータリークラ

ブ、二宮ロータリークラブ宛てに資料が届きました
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が、次の理事会で協議して、参加する事になりまし

たら、時間を作って頂いて参加をお願い致します。

10月29日です。

「ぷちおおいそ」がプリンスで実施される同じ日です。

◇幹事報告 新宅文雄幹事

本日、河本さんは検診で分かった病症を、更に精密

検査のため病院に行っておられますので欠席です。

小諸RC出席予定も、ポリオ根絶コンサートもキャン

セルしました。

井上さんも本日欠席です。会社の冷蔵庫が壊れ、大

規模な修繕が必要だそうです。小諸RC出席予定も欠

席されます。

ひと言コーナー：

「おばあちゃん、雷は電気だってね」

「うそおっしゃい、雷なんてランプの頃からありま

したよ」・・・・意味わかりますか？

まあ考えて下さい。さて、本日は、林ガバナー補佐

がお見えになっております。雷は落ちないと思いま

すが、稲妻が走るお話はあるかとも思います。確り

うけたまわりましょう。

＜幹事報告＞

１、地区からの報告

・9月は基本的教育と識字率向上月間です。

＜ラダック成人女性識字プロジェクト＞

ラダックは、ヒマラヤ山脈とカラコルム山脈に挟ま

れたにインドの自治州で、住民はチベット仏教の敬

虔な信者です。国際ロータリー第2780地区とインド

のニューデリー・ロータリークラブが、グローバル

補助金を得て実施したこのプロジェクトによって、

2015年ラダックの州都レーに3つの識字教育センタ

ーが開設かれ、2017年8月の時点で87名の成人女性

が読み書きを身につけました。

（2020年8月ロータリーボイスより）

・2024－25実施年度向け第1回地区補助金説明会の

ご案内 10月21日（土）14：00～16：00

・公共イメージアップ委員会から

他の国際奉仕団体と手を携えて、健康と福祉、食

糧危機、教育と識字率向上、環境、等について、地

域のライオンズクラブ、キワニスクラブ、オプティ

ミストクラブ等と 一緒に奉仕活動を行い、ロータ

リークラブがイニシアティブをとって、イメージア

ップを実践しましょう。

・新会員の集い開催のご案内・・締め切り11月20日（月）

日時：12月3日（日）13：30～19：00

会場：藤澤ミナパーク多目的ホール

対象者：会長.幹事、入会3年未満会員

（2020年7月以降入会）

・神奈川県ロータリアン親睦テニス会（上野杯）の

お知らせがありました。

２、当クラブからの報告

・前回のクラブ理事会で話が持ち上がった件です

が、これは幹事から報告するのが適切だろうと言わ

れ、新宅が報告します。

スマイルBOXの意義と必要性について

人生では楽しい事、辛い事、色々あります、分かち

あった喜びは2倍になり、分ちあった苦しみは半分

になる、と言われております。大いに分かち合いた

いと思います。一方、ロータリークラブの仕組みは、

このスマイルBOXが奉仕活動の資金源になります。

会費はクラブ維持の為に必要であり、何か良い事を

やろうと思っても、スマイルによる資金がないと何

もできません。どうか貴重な資金源のスマイルをど

んどんお願いします。しかも定額ではなく、その時

の気持ちを2000円でも5000円でも、10000円でも結

構です。又、クラブから花束等を貰った時には、お

礼のスマイルをし、事務局が掲示しているネタも結

構ですが、笑ってもらえるメッセージがいいですね。

家で書いて来るのもいいですし、矢張り自分が直接

皆様に訴えるのがいいという方には、システムを検

討します。

人間は放っておくと心の病気になるそうです。

１、自惚れ、2、驕り、3、マンネリ、4、甘え

スマイルBOXで心の洗濯をしましょう。

・ポリオ根絶チャリティーコンサートのチケットの

件ですが、ご協力有難うございました。

只今、瀬戸会長3枚、越地さん1枚、田中さん5枚、

新宅1枚で計10枚です。

本日吉川さんが6枚買って頂き合計16枚になりまし

た。会員数15名、チケット購入数16枚、有難うござ

いました。
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◇委員会報告：

☆出席報告 田中敏治委員

☆スマイルボックス 藤田眞喜子委員

・林 啓之ガバナー補佐（平塚北RC）：

今週中また暑い日が続きます。お体を大切に。私も

体調があまり良くない日(疲れと思いますが)があり

ます。今日はお願い事で来訪致しました。宜しくお

願い致します。

林ガバナー補佐様ようこそいら・瀬戸亨一会長：

っしゃいました。来月の補佐訪問もよろしくお願い

致します。越地貞裕さんお誕生日おめでとうござい

ます。

林ガバナー補佐ようこそ。本日は・新宅文雄幹事：

よろしくお願い致します。越地さん誕生日おめでと

うございます。

林ガバナー補佐本日はよろしくお・守屋紀忠会員：

願いします。越地さん誕生日おめでとうございます。

みなさん、こんにちは。林ガバナ・田中敏治会員：

ー補佐ようこそ。越地さんお誕生日おめでとうござ

います。

◇林啓之ガバナー補佐（平塚北RC）

本日は、２０００円のコンサートチケットと５０

００円のポロシャツの購入のお願いに参りました。

チケットは会員数の半分を目安にご購入いただきた

いと思います。またチケット、ポロシャツの購入代

金の一部につきまして地区の提案として、ポリオの

寄付にポリオ基金にトータルに加算していこうとい

うことに決まりました。ポリオについては来月のガ

バナー補佐訪問の時に動画やなぜ毎年40ドルをおさ

めるのか等含めお話したいと思います。今年は地区

大会が11/25.26と例年に比べ遅く、なおかつ前日の

レセプションと当日の会場がかわり行きにくく、今

回のポリオコンサートも大和と東海道線沿線に住む

者からすると少々行きにくい場所にありますがどう

かご勘弁ください。チケットの申込期日は9/30。チ

ケットの配布方法については私のほうから発送とい

うことになると思います。本日は貴重なお時間を頂

戴しお願いをさせていただきました。ありがとうご

ざいました。

◇終了の点鐘：瀬戸亨一会長

林ガバナー補佐様、本日はお忙しい時間においでく

ださりありがとうございました。

本来卓話をする時間なのですが、本日は外へ視察に

行く事になっておりまして、短い時間でしたがあり

がとうございました。

委員会報告が特にありませんでしたが、個々になに

かご報告する事が有れば、今この時間にどうぞ！

田中氏：ダヴィッド君の現況報告

ダヴィッド君の誕生日は10月27日です。

次回の例会に本人が出席するので、お祝いをしてあ

げましょう！

それでは例会を終了します。


